

des plus riches vendent leurs maisons à des ouvriers en gros et en détail parce qu'ils ne veulent pas payer les tailles. Il arrivera que toutes les maisons bourgeoises seront possédées dans la suite par des ouvriers de Lyon, qui, comme les vendeurs, se dégoûteront desdites campagnes.

La guerre entre la France et l'Angleterre dure toujours par mer. Notre roi qu'on appellera père des peuples parce qu'il ne veut que la justice ne charge pas son peuple d'impôts. M. Nèker, son contrôleur général, qu'on dit le premier homme, est un Sully du royaume. Il trouve des moyens de fournir à tout parce qu'il n'est pas sensé et qu'il ne cherche pas à s'enrichir au dépens du peuple. Les papiers publics disent que l'Angleterre a déclaré la guerre à la Hollande, ce qui fait croire que la paix sera bientôt faite, vu que les Anglais ne pourront tenir contre la France, la Hollande, l'Espagne et les alliés.

On a rien fait dans l'église, l'an 1780, parce que le S^r curé était occupé à son jardin et que la fabrique n'a point de revenus.

Nota que personne n'a jamais rien donné, ni bourgeois ni habitant, et qu'on donnera moins encore dans la suite, c'est-à-dire que sitôt qu'un curé ne fera rien du sien, tout périra.

M. Neker a quitté son emploi, au grand regret de la nation ; c'est un des plus grands hommes qu'il y ait eus dans cet emploi.

L'abbé DUPLAIN.

(A suivre.)